



# Piden defender labor y autonomía de ASF

ROLANDO HERRERA  
Y MARTHA MARTÍNEZ

Diputados de Oposición demandaron a la Auditoría Superior de la Federación (ASF) defender su labor fiscalizadora y su autonomía.

Durante la Tercera Entrega de Informes correspondiente a la Cuenta Pública 2021, la diputada del PAN, María Elena Pérez-Jaén subrayó que en lo que va de la administración de David Colmenares se han registrado rectificaciones que salen de la lógica y del marco legal.

“Hemos apreciado rectificaciones en exabrupto que salen, no sólo de la lógica, sino del marco legal de la propia fiscalización superior”, indicó.

En 2021, recordó, la ASF y el Gobierno federal se enfrentaron luego de que la pri-

mera dio a conocer un informe sobre la cancelación del Nuevo Aeropuerto Internacional de la CDMX, según el cual la cancelación de la obra tuvo un sobre costo de 232 por ciento.

Lo anterior ocasionó que el Presidente Andrés Manuel López Obrador se inconformara con la Auditoría y que al final, ésta rectificara asegurando que el informe contenía “inconsistencias”.

Pérez-Jaén criticó que a la fecha no se ha publicado el Programa Anual de Auditorías para la Cuenta Pública 2022, lo que implica retrasos para el inicio de éstas. A ello, dijo, se suma el retraso de todos los procedimientos derivados de la fiscalización.

**Cristiana Ruíz,**  
diputada priista

“Señor auditor, sepa usted que cuenta con todo el respaldo del PRI en su ejercicio para combatir la corrupción y para fortalecer la autonomía”.

“Basta de politizar la corrupción y manejar juicios a modo. Nuestro País requiere una justicia pronta e imparcial”.

Por su parte, el perredista Marcelino Castañeda aseguró que en el entorno actual, la autonomía de la ASF cobra relevancia.

El legislador reconoció que ésta es una amenaza para el Gobierno federal y como ejemplo señaló el episodio “vergonzoso” en el que el Ejecutivo Federal trató de corregir a la Auditoría.

“Hoy reiteramos nuestro respaldo a sabiendas que el trabajo que hoy entrega cuenta con el rigor técnico necesario y que las observaciones simplemente reflejan la realidad del manejo de los recursos públicos, la eficacia, eficiencia, economía, transparencia y honradez”, dijo.